

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?  
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

El déficit de donantes de sangre desde el inicio de la cuarentena hasta el día de hoy ha causado desde cancelaciones de procedimientos quirúrgicos hasta poner en alerta roja a los bancos de sangre.

Mediante el uso de la tecnología y el uso de las redes sociales es muy viable actuar y/o ayudar a solucionar estas consecuencias

1. PROBLEMA ELEGIDO:

El déficit de donantes de sangre

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?  
¿POR QUÉ SE PRODUCE?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

-Falta de concientización sobre la donación de sangre en población de 18 a 65 años  
-Falta de información general sobre la donación de sangre (lugares para donar y mitos)  
Si es posible y viable actuar sobre estas causas.

4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

Bancos de sangre públicos y privados, organizaciones de salud como la cruz roja y centros hospitalarios.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?  
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

A las personas que necesitan transfusiones de sangre debido a un accidente o un procedimiento quirúrgico y las personas con enfermedades graves como el cáncer.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

Es una problemática mundial, pero inicialmente la trabajaremos en nuestra ciudad de origen Popayán-Cauca-Colombia

